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Nachverdichtung in H6fen der Gesobau wird

neu verhandelt +++

Die lnitiative ”Grune「 Kiez Pankow‘’wi町,undemok「atisches

Verfahren`一zum Bau von 170 Wohnungen stoppen・
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Berlin。 Ein EichhO「nchen namens ”FIitzi`‘ ve「k6「Pert a=es, WO「um eS de「 Initiative

G「調ner Kiez Pankow`` geht. Mit diesem Maskottchen, entWOrfen von einem

bef「eundeten Kunstle「, kampft die neue G「uppierung gegen den Veriust von

F「eiflachen in den Iuftigen HOfen eine「 Nachk「iegswohnanlage zwischen

Ossietzky- und Kava=erst「aβe. Ein Ort, an dem fur scheue Eichh6「nchen kein

Platz meh「 bliebe, Wenn eS naCh den Planen de「 Iandeseigenen

Wbhnungsgese=schaft Gesobau geht.

Sie w川die HOfe mit mehreren Bauk6rpe「n und bis zu 170 Wbhnungen

nachve「dichten und die H割fte davon mit ge佃rderten Mieten ab 6,50 Eu「O auf

den Ma「kt b「ingen. Ein Vo「haben, das in der Bezirkspolitik Zustimmung fand.

JedenfalIs bis zu「 G軸ndung de「面tiative・

Linke ste○○t sich auf die Seite de「 Aktivisten

Mit meh「e「en P「OteStaktionen haben JuIia Dimitro甘J6rg Webe「 und ihre

Verbundeten eine Kampagne in Gang gebracht, die das VerdichtungsprQjekt

Zumindest verz6gert. Einen Burge「ant「ag, das ”undemok「atische Verfah「en“

VO冊g neu aufzu「O=en, hat die Fraktion de「 Linken, die sta「kste K「aft in de「

Bezi「ksvero「dnetenve「Sammlung, ubemommen. ,,W「 Wu「den sc捕Cht

ube「「umpelt, Unsere Einwande wu「den nicht geh肌くく, gab Anwohnerin Ju看ia

Dimitroff be=hre「 Rede vor den Fraktionen zu bedenken.

Zweite「 K「itikpunkt: Eine Ve「P輔Chtung, neue Schul,- Kita-, und Parkplatze zu

SChaffen, besteht in diesem Fa= nicht. ”So vieIe neue Nachba「n b「auchen abe「

Schuien, medizinische Ve「SOrgung, Lし爪und Licht``, Wa「nt Mitst「eite「 JO「g Webe「.

BaId wird zum Burgerantrag im Ausschuss fu「 Stadtentwicklung debattiert.

Baustadt「at Vo=「ad Kuhn (Grune) sieht a=e「dings nu「 Wenig

Ve「handiungsspiel「aumっ,VVIr mussen dort bauen, WO eS einfach ist, Wbhnraum

Zu SChaffen“, mahnt Kuhn. Baurech佃Ch sei das bishe「ige Verfah「en einwandfrei.
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